



ASSEMBLÉE NATIONALE

10ème législature

Defense et usage

Question écrite n° 5965

Texte de la question

M. Bruno Bourg-Broc demande à M. le ministre de la culture et de la francophonie s'il estime normal que des avions de la compagnie nationale Air France circulent munis d'un système de géovision uniquement formulé en langue anglaise et sinon quelles mesures il entend suggérer pour éviter une situation dont se gaussent volontiers les utilisateurs anglophones de ces lignes aériennes même s'ils comprennent bien que la francophonie ne se réduit pas à la géovision dans les avions.

Texte de la réponse

Le ministre de la culture et de la francophonie remercie l'honorable parlementaire d'avoir relevé l'anomalie que constitue l'utilisation par Air France d'un système de géovision uniquement formulé en langue anglaise. L'attention de la compagnie sera attirée sur cette situation choquante afin qu'elle y mette fin. La représentation nationale sera informée des résultats de cette démarche.

Données clés

Auteur : [M. Bourg-Broc Bruno](#)

Circonscription : - RPR

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 5965

Rubrique : Langue française

Ministère interrogé : culture et francophonie

Ministère attributaire : culture et francophonie

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 27 septembre 1993, page 3137

Réponse publiée le : 29 novembre 1993, page 4254